

Gelungener Familiensonntag der FDP beim Lukashaus



Gemütliches Grillfest: Die FDP Werdenberg feierte beim Lukashaus.

Grabs. – Kürzlich hat die FDP Werdenberg zum Familiensonntag mit Grillfest beim Lukashaus in Grabs eingeladen. Da die FDP im aktuellen Jahr das Motto «Freisinn – Gemeinsinn» verfolgt, haben die Parteimitglieder die Bewohner und Betreuer des Lukashauses zu diesem Grillfest eingeladen und alle Gäste auch selber bewirte. Mit dem überschüssigen Kostenbeitrag der FDP-Mitglieder konnte zudem dem Lukashaus eine Spende überreicht werden. Damit hat die Regionalpartei ihr Ziel erreicht, ein gemütliches Fest mit einem guten Zweck zu verbinden.

Auch die Kleinsten konnten beim Familiensonntag ein besonderes

Abenteuer erleben. In geführten kurzen Touren in den Gärten des Lukashauses durften die Kinder selber Lamas führen. Ein gelungener Familiensonntag konnte bei Wetterglück und viel Freude bei sämtlichen Teilnehmern durchgeführt werden. (pd)

Etwas Spezielles gehört oder gesehen? Lassen Sie es den W&O wissen.

Wir kümmern uns darum.

Tel. 081 750 02 01

Fax 081 756 29 60

Mail: redaktion@wundo.ch